



Secteur catholique de Sisteron et ses environs

Aubignosc, Peipin, Châteauneuf-Val-St-Donat, Bevons, Valbelle, Noyers/Jabron, St-Vincent /Jabron, Châteauneuf-Miravail, Curel, Montfroc, Les Omergues, Salignac, Entrepierres, St-Geniez, Authon, Mison, Valernes.

Maison paroissiale, 11 Av. du Stade, 04200 Sisteron 04 92 61 13 06

Curé Gilbert Marijsse, 09 81 05 03 21

marijsse.gilbert@laposte.net

Jean Lumbala, vicaire 06 63 48 41 87

lumjean@yahoo.fr

ISSN : 2492-4148

Messes sauf exception

(voir annonces p.2)

Samedi (hiver 18h / été 18h30) :

1^{er}/mois Peipin

2^{ème}/m. Aubignosc

3^{ème}/m. Chateauneuf Val St D.

4^{ème}/m. Valernes

5^{ème}/m. Curel

Dimanche (9h30) : + 11h Sisteron

1^{er}/m. Noyers/Jabron

2^{ème}/m. La Baume de Mison

3^{ème}/m. St Vincent/Jabron

4^{ème}/m. Salignac

5^{ème}/m. Valbelle

En semaine : (hiver 18h / été 18h30)

Mardi : cathédr.(hiver) 18h15 St-Dominin (été)

Mercredi - Jeudi - Vendredi à la cathédrale (sauf cf. Paroisses-info)

<https://www.paroissedesisteron.fr>

facebook : [Paroisse Sisteron](#)

site Vallée : [http://www.les-](http://www.les-omerques.com)

[omerques.com](http://www.les-omerques.com)

site patronage : <http://plusavenirlepatronage.org/sisteron/>

site diocésain : catho04.fr

Radio Chrétienne rcf.fr

accueil maison paroissiale

lundi : 14h30-17h30

églises ouvertes :

Sisteron : été horaires affichés

7/7 : autour des célébrations

Noyers/Jabron : 7/7 : 9h-17h

Les Omergues : lundi au vendredi

18h-19h

Entrepierres (vieux village) : 9h-19h

7/7

Aumônier de l'hôpital :

Marie-Claude Fassino 07 87 36 30 72

Parcours Alpha » : 07 86 33 86 61

Catéchèse : 06 23 57 71 07

Aumônerie scolaire : 06 14 02 52 78

Patronage : 06 14 02 52 78

Secours Catholique : 07 86 33 86 61

St-Vincent de Paul : 06 23 03 57 42

Café Sourire : 06 23 03 57 42

Tables Ouvertes : 06 33 91 96 12

Semaine du 7 au 14 avril 2024

30

Apprendre à se laisser aimer...

Qui n'a pas fait l'expérience de s'être fait avoir ? Plus grave c'était, plus forte est désormais notre méfiance, parfois jusqu'au soupçon qui peut devenir une carapace qui nous rend inaptes à faire confiance...

Ou encore dans notre monde où tout se paie, combien il est difficile d'accepter un cadeau sans vouloir donner autant en retour pour assurer le donnant-donnant...

N'est-ce pas ainsi que nous projetons sur Dieu l'adage « *Dieu nous rétribue selon nos œuvres* » ?

Le cas Thomas

Va savoir où il était « *le soir du premier jour* », lui qui pourtant entraînait ses copains « *à mourir avec Jésus* » (Jn 11,16) ? Peut-être bien déjà en train de 'tourner la page'...

Toujours est-il que l'annonce unanime de ses 10 copains ne lui inspire aucune confiance : « *je n'y croirai pas sans preuves* ! ». Nous connaissons la suite : Jésus le touche derrière sa carapace au plus profond d'un cœur à cœur qui souffre et se barricade. Son amour pour Jésus était sincère, mais bloqué dans sa tête (comme les autres) enfermé dans son désir de conquête du pouvoir.

Faire confiance et croire, est un acte du cœur et l'expérience de la présence de Jésus (autrement mais réellement) le fait tomber du piédestal de sa tête à son cœur : « *mon Seigneur et mon Dieu* ». Car croire c'est faire confiance, se risquer dans un élan d'amour et d'abandon à l'autre ! « *Heureux ceux qui croient sans avoir vu* ! », car le cœur a ses raisons que la raison ne connaît pas.

« Des signes...pour avoir la vie »

Quelqu'un qui vient dire qu'il/elle est amoureux(se) ne donne pas d'autre signe convaincant que des yeux brillants et un comportement qui montre un élan intérieur fort ! Car comme le formule Denis Sonet, seul la personne « *a le laser* » qui voit.

De même, tous les « *signes* » que les évangiles racontent concernant la résurrection de Jésus, outre qu'ils sont historiquement invérifiables, ne 'se vérifient' qu'à la transformation des disciples qui deviennent croyants et témoins contagieux. Car croire en Jésus ressuscité est un acte de confi-

-ance suite à l'expérience d'une vraie rencontre avec Lui ! Et la foi comme adhésion est une affaire de cœur plus que de raison !

Amour inconditionnel

Si le propre du vrai amour est déjà la gratuité et ne peut 's'obliger' ni 's'imposer', toute la vie de Jésus qui est le vrai visage de Dieu, montre un Amour offert : gratuitement et inconditionnellement. Sa seule demande était et est toujours : « *si tu veux, suis-Moi* », « *laisse-toi aimer pour que tu aies la vie en abondance* ».

N'est-ce pas ainsi que Pierre l'a entendu lors du lavement des pieds et la demande réitérée en Jn 21,15-22 ? Aimer vraiment Jésus ne peut être que le fruit d'un 'se laisser aimer vraiment' ! Car seul Dieu peut nous apprendre à aimer comme Lui en nous laissant aimer par Lui.

Notre seul vrai 'travail'

Nous sommes tous en quête de la vraie joie. Pour la trouver, nous connaissons les sirènes de notre société de consommation et leurs pièges. Car la vraie joie ne s'achète pas. Les vraies valeurs exigent du 'travail' aussi sur nous-mêmes. En jargon chrétien on appelle ça 'se convertir' - et nous en connaissons aussi les difficultés pour y 'arriver' et nos illusions...



Comptant sur nos propres forces, nous en connaissons les résultats dérisoires. Car seul l'amour peut nous changer - il suffit de voir la transformation d'un amoureux... Découvrir l'amour entraîne sortir du moi-d'abord, devenir heureux en rendant heureux l'autre. Bref c'est en donnant que l'on vit vraiment !

Le vrai combat à vie est d'apprendre à se laisser aimer par notre Dieu-Amour. Et pour cela, il faut lâcher prise, s'abandonner entre ses mains avec une infinie confiance...

Gilbert Marijsse, curé

Dimanche 7 avril :**Dimanche de la Miséricorde**

9h30 **messe** à Noyers/Jabron
11h **messe** à la cathédrale avec **présentation** de Ange et Louise PLOS en vue du baptême.

Lundi 8 avril :

16h30-18h30 à la maison paroissiale, **patronage**.
18h **groupe de prière** à la chapelle du Jalet.
18h à la maison paroissiale, **Communauté Vie Chrétienne**.

Mardi 9 avril :

18h30 **messe** à la St Domnin
19h30 à la maison paroissiale.

Soirée 5 parcours Alpha**Mercredi 10 avril :**

18h30 **messe** à la cathédrale.
19h à la maison paroissiale, **post alpha**.

Jeudi 11 avril :

18h30 **messe** à la cathédrale.

Vendredi 12 avril :

18h30 **messe** à la cathédrale.
17h-21h à la maison paroissiale, **aumônerie scolaire collégiens-lycéens**.

Samedi 13 avril :

Week-end Parcours Alpha à la maison paroissiale
10h12h à la maison paroissiale, **catéchèse CE1-CM2**
10h à la cathédrale, **baptême**

de Lyméo FERREIRA-JOURDAN.

11h-12h **adoration** à la cathédrale.

11h au plan d'eau : **fête de l'agneau**.

14h30 **rosaire** à la cathédrale.

18h30 **messe** à Aubignosc.

Dimanche 14 avril :

9h30 **messe** à Mison St Roch.

11h **messe** à la cathédrale, animée par enfants et jeunes, **présentation** de Aidan BOIN en vue du baptême, suivi d'un **apéro dans la cour du Jalet et repas partagé**.

17h à la maison paroissiale, **découvrir le silence et la méditation**.

La paix soit avec vous ! C'est la salutation du Ressuscité, qui vient à la rencontre de toute faiblesse et erreur humaine.

1. En premier lieu, la joie de se sentir pardonné gratuitement. Quand, le soir de Pâques, les disciples s'étaient enfermés dans la maison par crainte ; mais ils étaient aussi enfermés en eux-mêmes, abattus par un sentiment d'échec. Ils étaient des disciples qui avaient abandonné le Maître. Par le passé, ils avaient certes fait des choix courageux, ils avaient suivi le Maître avec enthousiasme, engagement et générosité, mais à la fin tout s'était effondré. Avant la Pâque, ils pensaient qu'ils étaient faits pour de grandes choses. Maintenant, ils touchent le fond.

C'est dans ce climat que survient le premier *la paix soit avec vous !* Parce que ce visage, cette salutation, ces paroles déplacent leur attention *d'eux-mêmes vers Jésus*, ils furent remplis de joie. Ils sont détournés d'eux-mêmes et de leurs propres échecs et ils sont attirés par son regard, où ne se trouve aucune sévérité, mais la miséricorde, il leur donne la bienveillance de toujours : un pardon donné sans calculs, un pardon donné sans mérites. De diverses manières, Dieu prend soin de nous faire sentir l'étreinte de sa miséricorde, une joie qui naît de la réception "du pardon et de la paix". Cette joie nous change.

2. *La paix soit avec vous !* Et je m'adresse à vous, missionnaires de la Miséricorde : si chacun de vous

ne se sent pas pardonné, qu'il s'arrête et ne devienne pas missionnaire de la Miséricorde, jusqu'au moment où il se sentira pardonné.

Et demandons-nous : moi, ici où je vis, moi, en famille, moi, au travail, dans ma communauté, est-ce que je promeus la communion, suis-je un *tisseur de réconciliation* ? Est-ce que je m'engage à désamorcer les conflits, afin d'apporter le pardon là où il y a la haine, la paix là où il y a de la rancœur ?

3. Le Seigneur répète pour la troisième fois *La paix soit avec vous !*, quand il réapparaît huit jours plus tard aux disciples, pour confirmer la foi difficile de Thomas. Jésus comprend la difficulté de Thomas : il ne le traite pas avec dureté et l'apôtre est secoué au-dedans de lui-même par tant de bienveillance. Et c'est ainsi que, d'incroyant il devient croyant, et il fait la confession de foi la plus simple et la plus belle : « Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Parce que se trouve en Thomas l'histoire de chaque croyant, de chacun de nous, de chaque croyant : il y a des moments difficiles, où la vie semble démentir la foi, où nous sommes en crise et où nous avons besoin de toucher et de voir. Dans ces situations, Jésus ne vient pas vers nous de manière triomphante et avec des preuves écrasantes, il offre des signes chaleureux de miséricorde. Il nous console.



Inscrivons-nous déjà pour la grande rencontre diocésaine à Lourdes du 19 au 23 août

Petits et grands, seuls ou en famille, valides ou moins valides, autour de notre évêque pour un grand moment de rencontre en diocèse. Les animations prévues permettront à chacun de vivre un temps fort pour entamer la nouvelle année !

Service diocésain des pèlerinages :

pelerinagesdigne@gmail.com – 06 49 71 56 65 –

www.pelerinagesdigne.fr

Au service de tous, l'Église a aussi besoin de finances pour les-elles elle ne peut compter que sur vous !



Les bénévoles sans les prêtres et les responsables laïcs rémunérés, ne pourraient pas assurer tous les services sur les-quels vous comptez. Merci donc d'y participer en donnant au « **Denier de l'Église** » :

www.denier.catho04.fr ou par chèque à

Association diocésaine de Digne, 1435 Av. de la Roche 04310 Peyruis